

[derstandard.at](https://www.derstandard.at)

# Elisabeth Samsonow: "Nichts ist so nützlich wie eine Scheibtruhe"

2 Minuten

---

## Das beste Stück

Michael Hausenblas fragt die Künstlerin, warum sie ihre Scheibtruhe geradezu verehrt

Kolumne

Michael Hausenblas

5. November 2019, 13:08





Elisabeth Samsonow: "Die Scheibtruhe mit ihren zwei Ständern, zwei Griffen und einem Rad ist eine unglaublich intelligente Angelegenheit."

"Meine Scheibtruhe ist mir sehr ans Herz gewachsen, weil sie mir so unglaublich das Leben erleichtert. Mir fällt kein zweiter Gegenstand ein, der so nützlich ist wie die Scheibtruhe. Sie kommt jeden Tag mehrmals zum Einsatz.

Ich wohne in einem Hinterhof, also hab ich vom Auto bis ins Haus eine gewisse Strecke zurückzulegen. Mit der Scheibtruhe transportiere ich mühelos Gepäckstücke, Einkäufe, Holzscheite, Skulpturen, allerlei Kunst usw. Ohne sie wäre das eine ziemliche Schlepperei.

Theoretisch könnte man mit ihr auch zwei, drei Kinder durch die Gegend kutschieren. Die Scheibtruhe mit ihren zwei Ständern, zwei Griffen und einem Rad ist eine unglaublich intelligente Angelegenheit, und ich bin ihren Erfindern sehr dankbar.

Sie werden es nicht glauben, aber ich sage jeden Tag zu ihrer Lobpreisung ein kleines Gedicht für sie auf. Natürlich jeden Tag

ein anderes." (Michael Hausenblas, RONDO, 5.11.2019)